

PASO 07: Recursos claves

1. ¿En que consiste?

Los recursos clave son todo lo que CONECTA necesita para operar y lograr su meta. Sin ellos, el proyecto no podría existir ni dar sus productos y servicios.

Hay recursos que puedes tocar (tangibles) y otros que no (intangibles), pero ambos son super importantes, como el saber hacer del equipo.

Con estos recursos, CONECTA crea sus productos, contacta a los clientes, mantiene una buena onda con ellos y gana dinero para seguir adelante.

2. Recursos físicos (tangibles)

Son los materiales y objetos que se usan a diario en el proyecto.

Lo más importante son los materiales reciclados, como cartón, tapones de plástico, cajas, telas o madera reutilizada. Se usan para hacer los juegos educativos y los productos de ayuda.

También se necesitan herramientas sencillas, como tijeras, pegamento, pinturas no tóxicas y otros para montar los productos.

Otro recurso es un espacio, ya sea un local pequeño o una sala compartida, donde se puedan vender los productos, atender a los clientes y guardar todo.

3. Recursos intelectuales (intangibles)

Lo bueno de CONECTA es la idea del proyecto y la marca, que representa valores como la inclusión, la ayuda a personas con problemas y el cuidado del planeta.

Igual de importante es el contenido educativo, tanto los materiales digitales como las actividades que se usan en las tutorías y cursos en línea. Estos contenidos son caseros, pero están hechos para ajustarse a lo que los clientes necesitan.

Otro recurso es saber lo básico sobre problemas cognitivos, gracias a la información que se ha buscado y al contacto con familias y cuidadores.

La plataforma en línea y cómo está armado el servicio digital también son recursos.

4. Recursos humanos

Las personas son muy importantes para CONECTA, ya que el proyecto depende del trabajo del grupo.

Ilana

Es creativo para diseñar juegos y materiales educativos.
Tiene imaginación para cambiar los productos según la edad.
Puede dar ideas originales.
Le interesa ayudar a gente con problemas.

Mariajosé

Es organizado y sabe planear el trabajo.
Puede dividir las tareas en el grupo.
Es responsable y cumple los plazos.
Cuida los detalles de los productos.

Alexia

Se lleva bien con la gente y se comunica fácil.
Entiende a las familias, niños y ancianos.
Puede explicar las cosas fácil.
Es paciente en situaciones difíciles.

Estela

Usa las redes sociales de forma básica.
Se interesa por usar la tecnología.
Puede crear contenido sencillo (fotos, textos).
Es creativo para dar a conocer el proyecto.

Aicha

Tiene buena mano para montar productos.
Cuida cómo usa los materiales reciclados.
Sabe trabajar con las manos.
Le interesa la sostenibilidad y el reciclaje.

Aunque no se tenga mucha experiencia, las ganas de aprender y mejorar son un recurso valioso. La participación del grupo hace que el proyecto funcione.

5. Recursos financieros

CONECTA no necesita mucho dinero para empezar.

El dinero al inicio saldrá de los ahorros del grupo, pequeñas colaboraciones y algo de ayuda familiar. Este dinero se usará para comprar materiales que no se puedan reciclar y algunas herramientas básicas.

Lo que se gane con las primeras ventas se usará de nuevo en el proyecto para mejorar los productos y servicios.

6. Importancia de los recursos

Todos los recursos son clave para que CONECTA vaya bien. Los materiales sirven para crear los productos, los conocimientos ayudan a mejorar el servicio, el equipo hace posible el trabajo diario y el dinero cubre los gastos básicos.

Si faltara algo, el proyecto no podría crecer bien.

7. Comprobación de los recursos disponibles

Después de ver los recursos, creemos que son suficientes y que se puede acceder a ellos para llevar a cabo el proyecto. Al usar materiales reciclados y servicios en línea, los costos no son muy altos.

Por eso, CONECTA es un proyecto realista y que se puede hacer realidad, tanto ahora como a futuro.